



Alerta del Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (Redlad): ola de arrestos y represión en Cuba

Octubre de 2012.

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (Redlad) alerta sobre la detención masiva de activistas promotores de los Derechos Humanos y la democracia en Cuba.

En el transcurso de los días 8 y 9 de noviembre, el gobierno cubano ha arrestado a más de 14 opositores y disidentes cubanos, activistas de la democracia y los derechos humanos. Se confirma la detención de la bloguera Yoani Sánchez, las abogadas Yaremis Flores, Laritza Diversent y Veisant Boloy, quienes brindan servicios legales gratuitos, Antonio G. Rodiles y Ailer González, directores de Espacio de SATS, Andrés Pérez, Mario Morales, Vladimir Torres, Rolando Reyes, Reinaldo Figueras y Luís Manuel Fumero, activistas de la sociedad civil, y otros disidentes bajo delitos no comprobados ni específicos tales como "alterar el orden público" o "causar indisciplina social".

La mayoría de las personas arrestadas son firmantes y participantes de la **Campaña por Otra Cuba**, lanzada hace menos de un mes y en la cual se exige al Gobierno cubano la ratificación e implementación de convenios internacionales de protección de Derechos Humanos tales como los Pactos de Derechos Políticos y Civiles, y de Derechos Económicos Sociales y Culturales que firmó en Naciones Unidas en febrero de 2008. La Campaña fue promovida gracias al apoyo de la Redlad y en particular, del Movimiento Mundial por la Democracia, cuyo tributo al Coraje Democrático 2012 dedicó a los activistas pro democracia en Cuba.

Tanto la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional como el Movimiento Cristiano Liberación (MCL), se han manifestado al respecto y ha exigido al Gobierno cubano liberar a los catorce opositores arrestados. Se contabilizan en Cuba, más de 520 arrestos por motivos políticos sólo en el octubre.



<http://www.redlad.org/>

Semanas atrás, la Redlad denunció la detención de la bloguera cubana Yoani Sánchez y su esposo Reinaldo Escobar, mientras se dirigían al municipio de Bayamo en Granma, al juicio contra el español Ángel Carromero acusado por el homicidio de los disidentes cubanos Oswaldo Payá Sardiñas y Harold Cepero en un accidente de tránsito catalogado como “imprudente”.

El Secretariado Permanente de la Redlad, plataforma de impulso a la democracia, los derechos humanos y libertades fundamentales integrado por 450 organizaciones, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del WMD:

- Exige la liberación inmediata de los 14 activistas y disidentes arrestados, la implementación de procesos judiciales transparentes y el cese de la persecución contra la sociedad civil organizada en la isla.
- Solicita al gobierno cubano respetar las libertades fundamentales y derechos humanos de sus ciudadanos, ratificar e implementar las grandes Convenciones de Derechos Humanos emanadas en el seno de las Naciones Unidas.
- Insta a los gobiernos democráticos del mundo, organizaciones de la sociedad civil y personalidades internacionales de reconocida trayectoria a favor de la democracia y los derechos humanos, manifestarse sobre los hechos y exigir el restablecimiento de la libertad de los activistas arrestados.
- Se solidariza con los activistas arrestados sin causa justa y hace un llamado a proseguir en la difusión de la **Campaña por Otra Cuba**, con el fin de consolidar un cambio democrático en la isla.

Secretariado Permanente
Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia
San José, Costa Rica
<http://www.redlad.org/>



<http://www.redlad.org/>